



HB9LC

SEMONE INFORMATIONS

Décembre 2021

Section des Montagnes Neuchâteloises de l'Union des Amateurs suisses d'ondes courtes.

INDICATIF DE SECTION		HB9LC
RELAIS V.H.F :	Simplex à répétition 145.225 MHz FM	"ECHO DE HB9LC"
REUNION MENSUELLE :	Le 3ème vendredi du mois à 20 heures Local des Amis des Chemins de Fer Commerce 126a 2300 La Chaux-de-Fonds	
QSO DE SECTION :	Le jeudi précédant la réunion à 20h00 sur 145.550 MHz FM	
Autres QSO's :	Lundi et vendredi à 19h30 sur 145.550 MHz FM Tous les jeudis à 20h sur le relais de Chasseral 438.725 MHz FM 67Hz Dimanche à 13h00 sur 28.450 MHz USB	
ADRESSE POSTALE :	USKA – SEMONE - 2300 La Chaux-de-Fonds	
	* Attention nouvel IBAN *	
Banque Raiffeisen	IBAN : CH18 8080 8008 8573 0325 9	
ADRESSE INTERNET :	www.hb9lc.ch	
Nous contacter :	comité15@hb9lc.ch	
TABLE DES MATIERES		
2	Rencontre mensuelle du 15 octobre	
3	Rencontre mensuelle du 17 décembre	
3	BRAVO à – Adieu 2021 - Qui ?	
3 - 5	Journée de repérage - voeux	

Ce bulletin a été réalisé par HB9EPN, Georges.

Rencontre mensuelle

Le 15 octobre à 20 heures, se déroulait le stam du mois d'octobre.

Etaient présents : Philippe HB9EPM, André, HB9CVC, Sylvio, HB3XYD, Christophe, HB3XXZ, Dominique, HB9HLI, Olivier, HB9HIW et Georges, HB9EPN.

Après diverses discussions, nous avons regardé, puis trié le matériel donné par Jack, HB9LN, qui a rejoint un home, sa santé ne lui permettant plus de rester seul à son domicile. Cela nous a fait constater que nous sommes peu de chose sur cette terre. Je ne vais jamais oublier les bons moments que nous avons passé ensemble. Des installations faites au Gros-Crêt, d'abord à la carrière qui le surplombe, puis dans la ferme. J'avais toujours plaisir à le rencontrer et de discuter de nos aventures en 27 MHz, puis sur 2 mètres ou sur 70 cm. Puis sa présence dans de nombreux contests durant lesquels nous avions une belle et bonne ambiance. Puis au fil des ans, nos rencontres étaient devenues plus rare.

Je n'oublierai jamais ces moments.

Jack, je te souhaite encore de bons moments. Avec mes amitiés.

Georges
HB9EPN



Rencontre mensuelle

Du 17 décembre 2021, qui est aussi la dernière rencontre de l'année.

Etaient présents : HB9EPM, Philippe, HB3XXZ, Christophe, HB9CVC, André, HB9EOU, Ludovic, HB9HIW, Olivier et HB9EPN, Georges.

Excusés : HB3XWK

BRAVO

A Christophe qui a réussi son passage de HB3 à HB9 et obtient l'indicatif : HB9HOV. Beau cadeau de Noël. Félicitations.

Adieu 2021, bonjour 2022

Sous peu l'on va quitter 2021 pour commencer 2022. Que nous réserve cette année ! Espérons un peu de chaleur afin que l'on puisse se rendre dans les pâturages pour faire un peu de trafic, tester des antennes ou simplement son TX.

Bonne année à vous et avec grand plaisir vous croisé.

Amitiés et bonne santé.

Qui ?

Voilà, la fin de cette année est aussi pour moi la fin de biens de mes activités.

Aussi, ce petit message pour vous annoncer que je ne pourrai plus faire notre petite gazette. Je commence à avoir bien des problèmes avec l'ordinateur.

Ma mémoire me quitte gentiment, raison de ma décision. Aussi ma plume s'est cassée. Cette année avec la pandémie j'ai eu bien de la peine à faire quelque chose. De plus, je ne suis plus les rendez-vous traditionnels, raison de mon silence.

Journée de repérage pour trouver un site idéal afin de déplacer l'installation de notre relais numérique DMR et D-star en UHF (qui se trouve pour l'instant à mon domicile) ainsi que pour un nouveau relais analogique en VHF

Vendredi 6 août 2021, nous nous sommes donné rendez-vous sur le parking de La Vue-des-Alpes. Etaient présent : Marius HB9FSL, Gérard, Sylvio HB3XYD, Sabine HB9HIB et Philippe HB9EPM.

Dans la bonne humeur, nous nous sommes groupés dans deux voitures, et avons pris la direction du Mt-D'Amin, plus précisément vers le Chalet du Club Alpin Suisse, section La Chaux-de-Fonds.

L'idée de monter un mat d'antenne scellé dans un rocher dix mètres plus haut que le chalet a été discuté. Un peu compliqué, car il faut enterrer les câbles sur plusieurs mètres ! Le site n'a pas vraiment été retenu.

Suite aux délibérations, nous sommes redescendus du côté de La Vue-des-Alpes.

Pour manger, Dominique HB9HLI, Hippolyte HB9IBG et Olivier HB9HIW sont venus nous rejoindre à l'Hôtel-Restaurant de La Vue-des-Alpes.

Le repas fut succulent, tout le monde était très satisfait, les discussions passionnées !

Après le café, nous avons décidé, d'aller du côté de Tête de Ran, pour voir le terminus du téléski des Hauts-Geneveys, ainsi que sur le sommet de Tête de Ran à 1440m !

Nous nous sommes rendu compte, que le mieux serait de faire les démarches auprès de la gérance communale du Val de Ruz pour poser nos installations dans un petit bunker.

Un dossier a été préparé avec l'aide de Dominique HB9HLI, Sylvio HB9HNU, Rodolphe HB9VAB pour qui c'est une habitude, car pour rappel il est président de L'IAPC, avec pas loin d'une dizaine de sites avec relais.

Envoyé le 1er septembre 2021, nous attendons toujours une réponse écrite, après plusieurs appels téléphoniques et une relance par mail le 11 novembre 2021 avec pour rappel, le dossier complet d'un projet pour un relais numérique et analogique...!

Nous espérons tout de même recevoir une réponse début de l'année 2022, car la motivation des OM's présents ce jour, est toujours là !

Philippe HB9EPM



Bon Noël et bonne année 2022 à vous